El pasado jueves, día 31 de enero ofreció una conferencia en el Museo sobre el tema: "Balance y perspectivas 2013"

Palabra del alcalde Mayoral

XAVIER SOLANAS



ranollers

REDACCIÓN | Para él la situación no era nueva. Al contrario, está acostumbrado desde hace años. Cuando prepara sus intervenciones lo hace a conciencia. Se documenta, le pone razón al texto... Nos referimos al alcalde de Granollers, Josep Mayoral, el cual, siguiendo la agenda de otros años, repetició escenario y tema con motivo de la conferencia que ofreció el

pasado jueves, día 31 de enero, en la sala de actos del Museu de Granollers con un título que no dejaba lugar a dudas: "Balance y perspectivas 2013". Solo ante el público (la sala estaba totalmente llena, destacando la presencia de un buen número de técnicos que trabajan en diferentes áreas municipales, así como de diversos representantes de entidades), el alcalde Mayoral se ciñó a su guión particular y recorrió los primeros pasos de su intervención sostenido -los datos son siempre los datos- en unos cuantos buenos resultados que daban a Granollers hace unos días la publicación del Perfil de la Ciutat, significando aspectos relacionados con el sector empresarial y comercial, sin olvidar muchos otros relacionados con la cultura, la sociedad... en una comparativa que dejaba a la capital de la comarca en una buena situación en relación con otras ciudades como Barberà del Vallès, Manresa, Mataró, Rubí, Sabadell, Santa Coloma de Gramenet, Terrassa, Vic, Vilanova y la Geltrú, Lleida, Vilafranca del Penedès, Mollet del Vallès

VALLÈS 08-02-2013 | 10

ECONOMÍA MUNICIPAL A LA BAJA.

A lo largo de los últimos tres años el Ayuntamiento de Granollers -indicó el alcalde- ha aprobado unos presupuestos decrecientes. A destacar en positivo los cuatro millones de remanente de tesorería que tienen con el objetivo de poder hacer frente a situaciones difíciles como la actual. Mayoral indicó que "las administraciones central y autonómica son morosas y nos lo están haciendo pasar muy mal a los Ayuntamientos, que tenemos que hacer frente a responsabilidades que no nos corresponden". La Generalitat de Catalunya debe en estos momentos al Ayuntamiento de Granollers, un total de 7,5 millones de euros, una cantidad en la que se encuentran asignaciones destinadas a pagar obras como las realizadas en la calle Anselm Clavé (la carretera) hace más de dos años; el Pabellón del Congost v el Plan de Obras. El año 2013 el Ayuntamiento tendrá que hacer frente a 245.000 euros de intereses bancarios, cantidades que podrían ir destinadas a ayudar a pagar, dijo el alcalde, obras como las de la calle Llevant... Y a la hora de pagar, el Ayuntamiento lo hace... "en plazos razonables", señaló Mayoral.

RESPONSABILIDADES. En estos tiempos de recortes generales, el Ayuntamiento ha de hacer frente a servicios que han sufrido ajustes presupuestarios importantes tanto por parte de la Generalitat de Catalunya como del Gobierno central. Ejemplos: Las Escoles Bressol, que han visto disminuir las ayudas considerablemente o la retirada de las ayudas de teleasistencia a centenares de personas mayores por parte del Gobierno, asumiendo las responsabilidades el Ayunta-

miento y la Diputación de Barcelona.

PRIORIDADES. Mayoral —también lo hicieron en el Pleno de la aprobación de presupuestos los demás representantes municipales- repite un día sí y otro también el principal objetivo a conseguir en estos momentos: "Luchar contra la crisis y crear ocupación". En este sentido, el alcalde dijo que "nos sentimos muy solos". En el presupuesto municipal hay 1.000.000 de euros para un plan de cho-

que destinado a un plan de ocupación que puede ayudar a una setentena de personas que no cobren ningún tipo de salario. La cifra de parados en Granollers se sitúa desde hace unos días en 6.073 en enero, en contra de los 5.999 del mes de diciembre. Mayoral sostiene que "Granollers está preparada para liderar el cambio de tendencias a mejor, con su potencial empresarial, económico (Can Muntanvola...)".

PROPUESTAS. A situaciones difíciles, respuestas significativas. Según el alcalde hay que relanzar Granollers a nivel de ciudad de congresos, fomentando el turismo deportivo ("el Mundial de Balonmano ha sido un magnífico ejemplo"...). Los datos negativos llevan a situaciones complicadas y Mayoral remarcó que "hay riesgos de fractura social si no ponemos remedio a situaciones muy complicadas". En esta línea remarcó las ayudas directas o de apoyo que desde el Ayuntamiento se dan en estos momentos a colectivos como la Plataforma de Afectados por la Hipoteca, Càritas, Creu Roja, Gent Gran... Otro dato social: Según sus informaciones, en estos momentos hay más de 1.000 granollerenses en el extranjero, un 35% más que tan sólo hace unos años.

Según Mayoral, urbanísticamente ahora toca mantener las obras realizadas a todos los niveles. Proyecto importante a destacar: las obras de la calle Girona.

ROCA UMBERT FÀBRICA DE LES ARTS. 390.000 usuarios pasaron por sus diversos equipamientos. Transformación continua. Nuevos proyectos y nueva gestión en un futuro inmediato. Apuesta por la creatividd, por el talento de los jóvenes y no tan jóvenes, iniciativas empresariales del mundo de la comunicación y las nuevas tecnologías...

Mayoral no dejó de mencionar otros aspectos relacionados con la plaza Barangé (que se jugará su futuro durante los próximos años), el Hospital General (se refirió a la aprobación del plan de la zona, pero nada dijo del proyecto a realizar en los terrenos de la antigua Policlínica), el soterramiento de las vías del tren "que sigue en estudio"....; la dinamización de la zona de Palou...

| XAVIER SOLANAS



PLAN DIRECTOR DEL CIRCUIT DE CATALUNYA

El alcalde **Josep Mayoral** remarcó la gran importancia que tiene para la economía de la comarca el Circuit de Catalunya. A este respecto, señaló que "se avanza en un Plan Director en el que están englobados el Circuit, la Generalitat de Catalunya y los ayuntamientos de Parets del Vallès, Montmeló y Granollers, para dinamizar 400 hectáreas que hay en la zona".